



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Sri Utami Indri Yani (2017): *Pengaruh Upah Terhadap Produktivitas Kerja Buruh Perkebunan Sawit PT. Jatim Jaya Perkasa DiKecamatan Kubu Kabupaten Rokan Hilir Berdasarkan Prespektif Ekonomi Islam.*

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Upah Terhadap Kesejahteraan Buruh Perkebunan Sawit PT. Jatim Jaya Perkasa DiKecamatan Kubu Kabupaten Rokan Hilir Berdasarkan Prespektif Ekonomi Islam”. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah terdapat pengaruh yang signifikan upah terhadap produktivitas kerja buruh perkebunan sawit PT. Jatim Jaya Perkasa DiKecamatan Kubu Kabupaten Rokan Hilir Berdasarkan Prespektif Ekonomi Islam dan bagaimana Tinjauan Ekonomi Islam terhadap upah perkebunan sawit PT. Jatim Jaya Perkasa DiKecamatan Kubu Kabupaten Rokan Hilir terhadap produktivitas kerja buruh

Penelitian ini menggunakan data primer dan sekunder, teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, angket, wawancara dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini adalah 213 orang buruh Perkebunan sawit. Teknik pengambilan sampel dengan cara Accidental Sampling, dengan mengambil sampel sebanyak 68 dari 213 orang buruh dengan menggunakan rumus slovin.

Dari hasil penelitian didapatkan bahwa adanya pengaruh yang signifikan upah terhadap produktivitas kerja buruh perkebunan sawit PT. Jatim Jaya Perkasa DiKecamatan Kubu Kabupaten Rokan Hilir. Berdasarkan hitung $\geq t$ tabel ($4,210 \geq 1,668$) dan signifikansi $\leq 0,01$ ($0,00 \leq 0,01$) yang artinya adalah variabel independen berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen. Analisis koefisien determinasi menunjukkan bahwa pengaruh upah sebesar 75,4% terhadap produktivitas kerja buruh perkebunan sawit PT. Jatim Jaya Perkasa. Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa dalam Tinjauan Ekonomi Islam tidak ada praktek yang melanggar syariat Islam yang dilakukan PT. Jatim Jaya Perkasa dalam memberikan upah, seluruh buruh sudah mengetahui cara pembayaran upah dan telah menerima upah sesuai dengan produktivitas kerja yang mereka lakukan.